
     
先日はお忙しい中、個人懇談会にご参加いただきありがとうございました。短い時間でした

が、お子さんの学校での様子などお話しでき、貴重な機会となりました。また、運動会アンケー

トでは温かい声やご意見いただきました。来年の運動会に向けて、参考にさせていただきます。 

５年生が花の苗を受け取りました！ 
 校区内にある「桜の園」さんから、花の苗をいただきました。

利用者の方が心をこめて育てたパンジーの苗を１００株以上

いただきましたが、当日はあいにくのお天気で屋内での受け

渡しとなりました。でも、パンジーの苗を育てるための工夫や、

植えるときの説明など、しっかり練習してこられたお話を聞き、

最後はみんなでダンスを踊って終了。春先にはきれいな花が

たくさん咲くとよいですね。今から楽しみです。 
２年生のさつまいもパーティー！ 

運動会前に地域のみなさんのご協力で２年生がいもほりを

させていただいたのは、すでにご紹介したとおりですが、運動

会が終わったある日、どこからかおいしそうなにおいが。甘い

においにつられて家庭科室をのぞくと、２年生がホットプレート

でさつまいもパーティーをしていました。しっかり寝かせたさつ

まいもは甘味も増して、みんなでおいしそうに食べていました。

来年もさつまいもパーティーしたいですね！今から楽しみです！ 

すばらしい歌声を聴かせていただきました！ 
 全校で音楽鑑賞会ということで、「びわ湖ホール声楽アンサンブル」のみなさんが来校し、た

くさんの歌を聴かせていただきました。マイクなどは使わずとも体育館に響く美しい歌声。とき

にユーモアあふれるオペラの一場面や、子どもたちもよく知っている定番曲など、あっという間

の１時間ちょっとでした。途中、音楽専科の蔦谷先生が飛び入り参加したり、八雲小学校と下

島小学校の校歌を歌っていただいたりしましたが、「ビリーブ」を全校で歌ったときが一番感動

的でした。ふだんはなかなか聴けない、ライブ感あふれる歌の魅力を感じることができました！ 

 

 

 

 

 

 

 

プラスワンルームでがんばっています！ 
２学期からスタートしたプラスワンルーム。２・３年生限定の「宿題やって

帰ろう」という取り組みですが、毎回多くの子どもが残って勉強して帰りま

す。ボランティアもまだまだ募集していますので、よければのぞいてください。 

      令和６年(2024)１２月１９日 校長 山口仁志 
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守口市こども会駅伝競走大会に出場しました！ 
１２月最初の日曜日、すばらしい天気のもと、駅伝競走大会に出場しました。八雲と下島が統

合して初めての駅伝出場、練習期間は短かったのですが、たくさんの候補から選ばれた男女合

わせて２４人が河川敷を風のように走り抜けました。結果は男子９位、女子４位と大健闘でした。 

おしくも選手に選ばれなかった子も、来年もぜひ練習に参加して、さらに上位を目指してほしい

と思います。毎日の練習や当日も青指のみなさんにお世話になり、ありがとうございました！ 

 

 

 

 

 

 

 

校内図工展をおこないました！ 
 各クラスで取り組んだ図工作品を見て回る校内図工展が開か

れました。どの学年も、力の入った作品が並んでいて、じっくり鑑

賞する子どもたち。iPad で気に入った作品の写真を撮る子もい

て、高学年は低学年の作品をほほえましく、低学年は高学年の作

品にあこがれを持って、おたがい見ごたえのあるすばらしい図工

展でした。 

新しい学校の名前は「守口市立八雲学園（やくもがくえん）」‼ 
 八雲中学校体育館で教育フォーラムが開催されました。八雲中吹奏楽部の演奏のあと、学校

運営協議会の取り組み紹介や、５年生による子どもワークショップの報告、新校の設計会社か

らの説明など盛りだくさんでした。冒頭、学校運営協議会で話し合われたことも含めて「守口

市立八雲学園」という新校の名前が発表されました。開校は２０２７年の４月です。 

 

 

 

 

 

 

 

クリスマスおはなし会が開かれました‼ 
図書ボランティアさんによる毎年恒例のクリスマスおはなし

会が開かれました。２学年ずつ、３日間にわたって図書室で行

われましたが、お部屋のかざりつけやプロジェクターの準備な

ど、とても力の入ったイベントで、３日間ともたくさんの子どもた

ちが参加しました。これをきっかけに、また本に親しむ子どもた

ちが増えたらいいなぁ、と思います。 

 

 


